

# Comunicado

## A la Comunidad Universitaria

En la Universidad Veracruzana valoramos la confianza que nuestra comunidad deposita en la institución y reconocemos la importancia de proteger la información personal y académica.

En días recientes, en distintos medios han circulado versiones no verificadas sobre un presunto acceso no autorizado a las bases de datos institucionales que contienen información de las y los estudiantes.

Al respecto, informamos que no existe registro alguno de vulneración o acceso no autorizado en los sistemas que están bajo resguardo de la Dirección General de Tecnología de la Información.

La Universidad mantiene controles de seguridad físicos, normativos y técnicos, orientados a salvaguardar la integridad, confidencialidad y disponibilidad de la información institucional, en estricto cumplimiento con la normativa aplicable en materia de protección de datos personales.

Reiteramos nuestro compromiso con la transparencia y la protección integral de la información que nos ha sido confiada.

Recordamos también que la seguridad de los datos es una responsabilidad compartida, por lo que se exhorta a toda la comunidad universitaria a no compartir información personal, contraseñas o datos sensibles a través de medios digitales no institucionales o con personas no autorizadas, ya que ello puede implicar riesgos de uso indebido.

Para conocer más sobre cómo proteger la información personal y mantener cuentas seguras, se puede consultar el portal InfoSegura UV en la siguiente dirección: <https://www.uv.mx/infosegura>

La seguridad de su información es y seguirá siendo una prioridad para la Universidad Veracruzana.

“Lis de Veracruz: Arte, Ciencia, Luz”

Xalapa-Enríquez, Ver., a 7 de octubre de 2025